
Nick war mir viele Jahre aus der Pfadfinderzeit bekannt.
Im Stamm Steinadler lernten wir uns kennen und ich freute mich immer 
wieder, wenn wir uns auf irgendeiner Fahrt begegneten oder unternahmen.
Er war ein aktiver, symphatischer und guter Kamerad.
Er hatte das Herz am rechten Fleck und war immer freundlich und
hilfsbereit anderen gegenüber.
Man konnte mit ihm, wie man so sagt, durch dick und dünn gehen.
 Durch Umzug und Familiengründung ist dann der Kontakt eingeschlafen.
Aber ich erinnere mich immer wieder gerne an ihn zurück.
Er gehört zu meinen schönen Jugenderinnerungen.
Wie andere auch, bin ich traurig, dass er nun von uns gegangen ist.

Halef  (Jürgen Skop)
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